



MICHAEL
FRANKE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

450 m²

Réf. MZIM02961

7 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La vie d'un charmant village provençal avec ses restaurants, ses galeries d'art, tout en jouissant d'une vue spectaculaire sur la baie de Cannes et de Mandelieu. Voici la fabuleuse promesse que vous fait cette superbe propriété d'esprit provençal moderne entièrement rénovée avec des matériaux de grande qualité. D'une superficie d'environ 450m2, elle offre toutes les prestations que vous pouvez attendre de votre résidence sur la Côte d'Azur: des pièces lumineuses, de très beaux volumes avec un salon de 80m2, salon bibliothèque, salle à manger, une suite de maître donnant sur une terrasse plein ...

The life of a charming Provencal village with its restaurants and art galleries, while enjoying spectacular views over the bay of Cannes and Mandelieu. This is the fabulous promise of this superb modern Provencal-style property, entirely renovated with top-quality materials. With a surface area of approx. 450m2, it offers all the amenities you would expect from a Côte d'Azur residence: bright, spacious rooms with a large living room, library lounge, dining room, master suite opening onto a south-facing terrace, a guest bedroom with ensuite bathroom and Juliet balcony, 4 bedrooms (including ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

